





En su quinta versión, el pasado 9 de Junio se realizó el Encuentro Empresarial Bci 2011, en Parque Bicentenario. En esta oportunidad, más de 370 empresas, de todos los tamaños, se dieron cita con la intención de encontrar nuevas oportunidades negociales.



En la inauguración estuvo presente; Luís Enrique Yarur, Presidente de Bci, Felipe Larraín, Ministro de Hacienda y Lionel Olavarría, Gerente General del Bci.



“En esta versión del Encuentro Empresarial Bci, consto con 160 stands y con la presencia de 370 empresas de diversos tamaños y rubros, quienes participaron en más de 2.000 reuniones de negocios entre potenciales compradores y proveedores, quienes han manifestado su disposición a generar nuevos negocios por más de 35 mil millones”.



El Ministro de Hacienda, Felipe Larraín felicitó al banco Bci por la iniciativa empresarial, reconociendo que su importancia radica en fortalecer a las Pymes, una de las comunidades que genera más empleos en el país. Al finalizar su discurso expresó “les deseo mucho éxito y que hayan muchos encuentros empresariales Bci”.















A la fecha, el Encuentro Empresarial de Bci, además de ser uno de los más exitoso del país, se ha convertido en un espacio de diálogo y gestión de oportunidades, así lo reflejan hasta la fecha las más de 11 mil 700 reuniones de negocios, los 20 mil visitantes acreditados y la estimación de negocios por más de 135 mil millones de pesos.